# Semana de Oración para Menores

por Virginia Smith

# Seguridad en Cristo

## Introducción para los profesores

El tema de esta Semana de Oración es la **seguridad en Cristo**. Contamos nuevamente la historia de José, porque ella ilustra las razones por las cuales podemos confiar en la **salvación a través de Cristo**. La inspiración de esta historia fue tomada del libro *God Sent a Man* (Dios Envió un Hombre), de Carlyle B. Haynes. Para ayudarle a hacer la Semana de Oración más significativa para los niños, incluimos lecciones para cada día de la serie.

#### Recursos visuales

Hay sugerencias de recursos visuales para presentar cada segmento de la historia. Traiga un mapa del mundo, o un mapa del Medio Oriente para que los niños sepan en qué parte del mundo vivía José. Si usted tiene pinturas para ilustrar las historias, pida a los niños que las coloquen en el tablero.

## Introducción

La introducción de cada segmento fue planificada para ayudar a los niños a asociar las ideas con lo que ya saben de la historia. Esto la hará *relevante para* ellos y también ayudará al profesor a descubrir cuánto ya saben. No prolongue mucho la introducción. Cada día hay un recordatorio para que pregunte a los niños sobre la tarea del día anterior.

#### Historia

La clave del aprendizaje es la **participación**. Los niños pierden el interés si la única tarea que les es delegada es escuchar. Hemos incorporado preguntas al texto, y estas deben ser respondidas por los niños. No responda usted mismo. Aunque los niños no respondan inmediatamente, prográmese para esperar que respondan. Escuche a los niños. Si usted habla todo el tiempo, les estará transmitiendo la idea de que no tienen responsabilidad de pensar.

Los niños están acostumbrados a preguntas para *las cuales* hay una sola respuesta correcta. Evite adoptar la postura de que la respuesta de un niño está "equivocada". Si no entiende cómo la respuesta del niño se aplica a la pregunta, pídale que explique su respuesta. A medida que los niños descubren que tienen libertad para compartir sus ideas, responderán con nuevas opiniones que enriquecerán su propia comprensión sobre el asunto.

Si los niños se involucran en una discusión saludable sobre el tema de la **certeza de la salvación**, será más importante que usted escuche sus preguntas e ideas que terminar la historia.

## **Aplicación**

Algunas personas tienen grandes conocimientos bíblicos, pero ninguna **certeza de la salvación**, o siquiera una **relación personal con Cristo**. Aplicar la información bíblica a la vida personal es la parte más importante del estudio de la Biblia. La aplicación sugerida para cada día fue planificada para orientar a los niños a hacer una aplicación personal.

### Decisión

Cada día tiene también un llamado a la **decisión**. Siéntase libre de usar una pregunta diferente si usted cree que se aplica mejor al grupo. Puede hacer preguntas a los niños y discutir con ellos sus respuestas. Puede optar por hablar personalmente con un niño que no respondió, ya que puede haber un resentimiento o una comprensión incorrecta detrás de su decisión de *no responder*. Pida a un niño y a un adulto que oren.

## Comprensión

Pregunte a los niños: "¿Cuál fue lo más importante que aprendieron en esta historia?" —y preste atención a lo que dicen para percibir si hay algún punto que no quedó claro. Sus respuestas le ayudarán a entender cómo los niños asimilaron la historia y a saber qué piensan sobre lo que usted les enseñó.

### Actividad

Pida a los niños que hagan un dibujo sobre algún aspecto de la historia. Esto les ayudará a pensar sobre lo que aprendieron. Si tienen dudas o no comprendieron ciertos aspectos, esto quedará evidente en la ilustración, y usted podrá ayudarles a revisar sus opiniones. Al final de la semana, ayude a los niños a montar un libro sobre la vida de José, juntando todos los dibujos que hicieron.

#### Tarea

Cada día se propone una tarea para que los niños continúen pensando sobre la lección. Adapte las tareas de forma que sean apropiadas para su grupo de niños. No se olvide de pedir un informe al día siguiente.

NOTA: En las lecciones de cada día, las instrucciones para los profesores están en cursiva.